

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Ve Fitch más presión en notas de AL

Las presiones para una baja de las calificaciones soberanas de países de AL han aumentado desde inicios de año, dijo Fitch.

[Reuters](#)

Las presiones para una baja de las calificaciones soberanas de países de América Latina y el Caribe han aumentado desde comienzos de año, dijo un reporte de la agencia Fitch, en el que destacó perspectivas de un menor crecimiento para la región.

"Un crecimiento débil y desigual, desafíos fiscales persistentes, aumento de la carga de la deuda (...), acceso restringido al mercado de algunos y el riesgo político han sido factores notables que afectan negativamente a los créditos soberanos en 2019", dijo Fitch Ratings en su reporte.

"Es probable que estos factores continúen pesando sobre los perfiles de crédito en el segundo semestre del año", agregó.

Según la agencia, que recientemente redujo sus pronósticos de crecimiento para Brasil y México, la actividad económica de las dos mayores economías de América Latina seguirá pesando en el conjunto de la región que se desaceleraría a 1.2 por ciento, excluyendo a Venezuela.

"El balance de los riesgos para el crecimiento sigue siendo negativo ya que América Latina sigue siendo particularmente vulnerable a los riesgos externos, incluida una desaceleración de China más rápida de lo esperado, menores precios de las materias primas y largas guerras comerciales", agregó.

La agencia tiene una perspectiva negativa para la nota de ocho de 20 países de la región. En el caso de México, la voluntad de cumplir la regla fiscal, el apoyo a Pemex y la política energética son áreas que hay que observar, agregó.

Fitch bajó este mes la calificación de México a "BBB" desde "BBB+" y redujo la nota de Pemex a la categoría especulativa.